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ANFRAGE der FDP-Fraktion

mit der Bitte um Beantwortung bis zur nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Vorbemerkung:

In Neu-Isenburg sind einige Schulwege farblich auf dem Boden abmarkiert, um vor allem

jüngeren und neuen Schülern einen sichereren und schnellen Schulweg zu ermöglichen.

Doch an vielen Stellen sind die Markierungen kaum sichtbar, abgenutzt oder sogar nicht

mehr vorhanden.

Wir fragen daher an:

1. Werden die Markierungen regelmäßig überprüft und bei Bedarf ausgebessert? Wenn

ja, wie oft?

2. Werden die abmarkierten Schulwege regelmäßig auf Aktualität überprüft?

3. Ist geplant, diese Markierungen im Neubaugebiet Birkengewann anzubringen?

4. Sind diese Markierungen auch für die Winterzeit geeignet (etwa durch Reflektion)? Die

Markierungen sind auch an Stellen ohne Laternen angebracht.

Neu-Isenburg, den 02.01.2019

Für die FDP-Fraktion

Luka Sinderwald

Fraktionsgeschäftsführer
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